令和3年3月17日

こんにちは 連絡係の稲垣です。緊急事態宣言が週末で解除か否か、とっても 気になるところです。気付きませんでしたが、周囲の指摘で会社の前の川沿い で桜が咲き始めたと。気分はまだ花見になり切れませんが、緊急事態が解除さ れると、市民は伸び伸びしてしまうのだろうか、ふと考えました。

さて、立川部会長様からの発信です。ご確認のほどお願いします。 よろしくご査収ください。

立川です。こんにちは。日頃、ご理解やご協力をいただき、ありがとうございます。昨日3/16、行政の方々と協議会定例会がありました。

日々各機関から、制度改正もあり、多くの通知等があるかと思いますが、直近 等、下記3点、ご連絡したいと思います。

1、新型コロナワクチン接種について

- 各務原市は、高齢者施設入所者を先行。高齢者施設には、有者さんやサ 高住さんを含む。
- ワクチン量があり、一斉ではなく、順次、住所地に書類等が送付される。

*ケアマネさんとしては、

- 有者さんやサ高住さんの方、住所地に送付されるため、ご家族が受け 取り等に時間を要する方は声かけがいるかも。
- ・ パ 、住所地が他市町村の方は、そこの市町村の動きに準ずるので、施設内で一斉に受けられないかも。
- ロングショートの方は、今回対象外。

2、制度改正について

- ・順次、メール等が届いています。大変ですが、日々、チェックをお願いいたします。
- 3/3 時点での一覧表を頂きましたので、添付します。参考にしていただけたら、と思います。

3、BCP について

• 3年の経過措置がありますが、かなり盛りだくさんです。勉強会等が開かれていくと思いますが、部会としても発信していきますので、都度、 ご意見等を頂けたらと思います。

いずれにしても、3/16時点での情報です。しばしば変更されますので、ご 了承ください。よろしくお願いいたします。